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Am 27. September traf sich der Gemeindebeirat (GBR) zu seiner ersten Sitzung 
mit der neuen Doppelspitze Rebekka Fiebig (Familienkirche) und Sabine Ost 
(Hauskreis). Neu war auch der informelle Austausch vor Sitzungsbeginn.  
 
Vorsitzende Claudia Zier und Beate Michaelis vom GKR berichteten ein 
Schwerpunktthema sei die schrumpfende Gemeindeglieder-Zahl. Der 
Adventsbasar finde am 1. Advent in verkleinerter Form in und vor der 
Pauluskirche statt mit einer zeitgleichen Krippenausstellung in der Dorfkirche. 
Die Pauluskirche bleibe wieder zwischen Januar und März geschlossen, um 
Heizkosten zu sparen. Der Jugend-Keller soll barriereärmer werden.  
 
Die GBR-Vorsitzenden schlugen eine Jahresterminplanung vor ohne gemeinsame 
Sitzungen mit dem GKR, die sie als wenig ergiebig erlebt hätten. Dem stimmte 
der Beirat zu. Den Austausch mit dem GKR sollen wechselseitige Delegationen 
sicherstellen.  
 
Sabine Ost informierte über Überlegungen zur „Quernutzung“ der Pauluskirche 
mit anderen Playern im Kiez, um mehr Einnahmen zur Erhaltung der Bauten zu 
erwirtschaften. Schon länger beschäftige das eine Arbeitsgruppe des GKR, der 
sie angehöre.  
 
Schwerpunktthema des GBR für 2024 ist „Inklusion“, evtl. auch „Kommunikation 
in der Gemeinde“.   
 
Sabine Ost 
 


